
Protokoll:  
 
Rm Sauer (CDU) sagt, dass die CDU-Fraktion dem Beschlussentwurf zustimme, weist jedoch 
darauf hin, dass die Begründung nochmal im Sportstättenbeirat und im Sport- und 
Bäderausschuss besprochen werden müsse. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, dass sich gegen diese Vorgehensweise 
kein Widerspruch erhebt. 
 


